

*MNZ vom 06.12.12*

**Süßen**

## **Naturschutzbund wirbt um neue Mitglieder**

Der Naturschutzbund Nabu will über seine Arbeit informieren und um neue Mitglieder werben. Dazu sind derzeit sieben Studenten in Süßen unterwegs, teilt der Nabu mit.

Autor: PM | 06.12.2012

Der Naturschutzbund Nabu will über seine Arbeit informieren und um neue Mitglieder werben. Dazu sind derzeit sieben Studenten in Süßen unterwegs, teilt der Nabu mit. Die Studenten, die im Nabu-Shirt und mit Ausweis für den Nabu unterwegs sind, sammeln kein Bargeld, sondern möchten neue Fördermitglieder für den Nabu gewinnen. Die Fördermitglieder der Naturschutzorganisation unterstützen die Umsetzung von Projekten und Aktionen im Umweltschutz in Süßen. Der Nabu setze sich für die Erhaltung der biologischen Vielfalt und für nachhaltiges Wirtschaften ein, so eine Mitteilung des Vereins. Ein wichtiges Anliegen sei es, die Menschen für die Natur zu begeistern. Als gemeinnütziger Verein finanziert der Nabu seine Arbeit aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden.

"Ohne unsere Mitglieder könnten wir unsere zahlreichen Projekte gar nicht durchführen", erläutert Wolfgang Jakob vom Nabu Süßen. "Jede Stimme für die Natur zählt. Deshalb ist jedes einzelne Mitglied für unsere Naturschutzarbeit bedeutend."